



Communiqué de Presse

Paris, le 18 septembre 2023

Vestack collabore avec des architectes leaders pour concevoir une collection de bâtiments signature

Vestack, spécialiste de la construction modulaire bas-carbone, lance une nouvelle collection de bâtiments signature, conçus par des architectes leaders dans la construction de la ville de demain. La société initie ainsi une démarche novatrice, qui vise à regrouper des acteurs engagés dans la transformation de la ville autour de partenariats créatifs et de solutions concrètes.

Une société pionnière dans la construction bas-carbone

Créée en 2019, Vestack est une PropTech qui conçoit et construit des bâtiments bas-carbone, sous forme de modules assemblés hors-site. Vestack s'appuie sur deux innovations technologiques : un outil de conception digitale et un processus industrialisé d'assemblage hors-site. Celles-ci permettent à ses clients de construire des bâtiments avec une empreinte carbone 3x plus faible, 2x plus vite, et sans coût additionnel par rapport à la construction traditionnelle.

Vestack s'est donné pour mission de construire la ville de demain en œuvrant pour un urbanisme abordable et bas-carbone. C'est dans cette optique que l'entreprise développe une démarche partenariale avec des architectes leaders d'opinion. Les bâtiments créés dans le cadre de ces partenariats ont vocation à servir de sources d'inspiration et de références de projets idéalement dessinés pour des maîtres d'ouvrages.

Une étroite collaboration avec des architectes engagés

Dans le cadre de cette initiative, Vestack met à disposition des architectes une véritable boîte à outils de la construction modulaire bas-carbone. Celle-ci inclut des objets BIM, un plug-in logiciel facilitant la conception de bâtiments modulaires sous Revit, un guide de la conception modulaire, un accompagnement technique et des visites d'usine. Les porteurs de projets peuvent également réaliser des simulations et analyses préliminaires grâce à un configurateur disponible sur le site web de Vestack.



Cette démarche ambitieuse est aujourd'hui complétée par la création d'une collection de bâtiments signatures, spécialement conçus pour être compatibles avec le système constructif de Vestack. Les architectes à l'origine de leur conception sont mis en avant sur différents médias de la société. Cette première collection réunit notamment les agences On Cities, Milae, Moon Architecture, Office Muto Maisons Nouveau Standard ...

Vestack est enthousiaste à l'idée de collaborer avec des architectes visionnaires pour créer un avenir bâti sur l'innovation, la durabilité et la créativité. Cette initiative représente une opportunité unique pour les architectes de laisser leur empreinte sur la construction de la ville de demain.

"Chez Vestack, nous croyons en la puissance de la collaboration et de l'innovation pour façonner un avenir plus durable. Notre nouvelle gamme de bâtiments signature et notre partenariat avec des architectes leaders d'opinion témoignent de notre engagement envers une ville de demain plus verte, plus créative et plus inspirante. J'appelle tous les architectes intéressés à rejoindre notre mouvement" explique ainsi Nicolas Guinebretière, co-fondateur de Vestack.

Pour plus d'informations sur cette initiative et pour découvrir comment devenir un partenaire de Vestack, veuillez visiter notre site internet à l'adresse www.vestack.com/batiment-signature-homepage.

Pour toute demande de presse, veuillez contacter :

hello@vestack.com

07 56 96 91 70